
景文科技大學 108 學年第 1 學期第 4 次學生宿舍自治幹部會議記錄 

一、會議時間：108年 12月 11日（星期三）17:30 

二、會議地點：宿舍大樓 3樓會議室(D300) 

三、會議主席：自治會會長楊筱萱 

四、會議記錄：文宣組李采玲 

五、參加人員：學生宿舍全體自治會幹部(詳如簽到冊) 

六、列席指導老師：周篤倫組長、楊聰達 

七、會議內容：(上次會議決議案如第 3次會議紀錄)  

(頒獎) 108年 11月各樓平信收發次數最優樓層(全)樓 (應收發 21次) 

樓層 2 3 4A 4B 5 6 7 8 9 

收發次數 21 21 21 21 21 21 21 21 21 

名次 1 1 1 1 1 1 1 1 1 

＜一＞主席報告： 

＜二＞各樓樓長報告: 

      2F:2樓常常會聽到 3樓有跑步聲。 

      3F:發現住宿生會不承認會甩門，導致影響到 2F跟 4F。 

      4A:樓上常會傳出不明聲響，但是到樓上查看時並沒有任何聲音。 

      4B:有住宿生不清楚廚房冰箱規定，事後幹部有告知住宿生冰箱使用規定，。 

      5F:冰箱撤走以後表現狀態良好。 

      6F:上週自動門壞掉，前天已經修繕完畢。 

      7F:住宿生反應某幾間房間半夜很吵，但沒辦法在門外勸導，因為會影響其 

         他住宿生。 

      8F:清潔阿姨反應平底鍋遺失，懷疑有住宿生拿走。 

      9F:半夜洗衣機，衣服洗到掉出來，廠商來看說洗衣機下面有木板，而且木 

             板已經破洞。 

＜三＞提案討論： 

      案由 1：11/21愛國升旗活動檢討，提請檢討。 (提案單位：活動總召)。  

  說明：口頭報告。 

決議: 簽到名冊要落實登記，是否需要簽退表，時間監控需加強，多加宣 

      導同學勿丟棄國旗，活動時間是否太早。 

案由 2：11/27禮貌有品專題演講活動檢討，提請檢討。(提案單位：活動組) 

  說明: 口頭報告。 

            決議: 由於因應配合學校評鑑，原場地為圖資大樓國際會議廳，此場地可 

                  容納 300人，但因學校評鑑，因此借不到場地。負責餐費的同學， 

                  尚未提前集合，導致在流程上面稍微混亂。 

案由 3：12/4性平專題演講活動檢討，提請討論。 (提案單位：活動組) 

  說明：口頭報告。 

  決議:如何讓住宿生往會場前方座? 

       投票表決:依照簽到時發問卷:0票，將問卷放在前面座位:15票 

案由 4：12月份聖誕節辦理方式，提請討論。(提案單位：活動組)  



  說明：口頭討論。 

  決議:活動時間 12/23-12/25，卡片主題為明年新年新希望 

       投票表決:房門裝飾:0票，海報繪製:4票，卡片:15票 

       投票表決:卡片收取方式:各樓層幹部:14票，宿舍辦公室:4票 

案由 5：108-2學生宿舍行事曆，提請討論。(提案單位：文宣組)   

  說明：如附件 1。 

  決議: 因下學期行事曆已出，所以請幹部記得先將有宿舍活動時間排開。 

        也請各個幹部把行事曆傳給各樓的住宿生，以便同學知道下學期的    

        活動。 

案由 6：是否添購「簡報筆」，供專題演講之講師使用。(提案人：張逸慶) 

  說明：口頭說明。 

  決議:可到生輔組借。 

       使用多少的經費需要開會告知? 

       投票表決:2000以下:2票，1500以下:14票，1000以下:0票。 

案由 7:能否請圖資處更新宿舍網站。(提案人：張逸慶) 

  說明：因目前宿舍網站老舊不適合手機瀏覽，加上 Chrome為維護資訊安

全，將於 2020停止支援 Flash，屆時將使電腦都不適合瀏覽，故希

望能更新宿舍網頁，供住宿生使用。 

  決議:會先到圖資處填寫資源單。 

案由 8:能否增加開門警報器於安全逃生門。(提案人：張逸慶) 

  說明:目前有許多住宿生以“安全梯”作為日常通行路線，這導致宿舍門  

     禁管制出現漏洞，且已有非住宿生由逃生梯進入的實際案例，建議學 

     校於各樓層逃生梯，於不影響開啟的情況下，安裝開門警報器，使住 

     宿生不敢無故行走逃生梯，更可使危機時，宿舍管理中心能儘速掌握 

     狀況。 

            決議:因警報系統是整棟連線的，目前狀況可先報修，或是可貼公告或是     

                 貼封條。 

案由 9:加扣點單繳交問題。(提案人：張逸慶) 

  說明:因工讀生反應加扣點單延遲繳交情況嚴重，故請舍監檢查並要求， 

       加扣點需於三日內繳交，如超過時效，以“住宿生違規點數計算表” 

       第 19條，扣三點處分。再此請幹部討論如何促進幹部繳交加扣點單。 

  決議: 以住宿生違規點數計算表第 19條，扣三點為處分。 

案由 10:如何減少工讀生值班時，住宿生詢問住宿相關事項的次數。(提案

人：張逸慶) 

  說明:口頭報告: 

  決議:加扣點的問題可使用 QRCODE，之後也可請工讀生幹部在下次的會議 

       中討論。 

案由 11:可否添購消毒酒精，早晚噴於指脈感應器上。(提案人：張逸慶) 

  說明:口頭報告。 

  決議:可先請舍監去詢問廠商如何正確清潔。 

案由 12:幹部出缺席狀況，提請討論。 (提案單位：宿舍自治會) 

  說明:如附件 2。 



  決議:這學期的出缺席狀況是近幾個學期中最好的，請各位幹部繼續保持。 

 

＜四＞臨時動議：無 

八、主席結論： 

1、 行事曆已經出來了，所以請各位幹部先把班排好。 

2、 幹部曾能研習的活動希望每位幹部都能夠參加。 

3、 聖誕節的活動，各樓層幹部可自己討論要用什麼方式收取聖誕小卡。 

九、列席指導老師致詞: 

1、出缺席的狀況良好，如有全勤的幹部要繼續保持。 

2、會後會的檢討，包含前 4次的會議，要在禮拜五用好。 

3、宿舍命名和洗衣機的問卷，要統計好。洗衣機的部分可將資料送到總務處 

   去做評比。 

4、請各樓幹部記得把行事曆發給各樓住宿生。 

5、宿舍網站的問題，會請技術人員去做連結，也會跟圖資討論要如何建置，  

   要請對網頁有概念的幹部幫忙協助。 

6、逃生門部分，之後會請總務處的人，來維修檢查，因為這有安全性的問題。 

7、幹部曾能研習活動，希望能夠一次辦好，包含時間的安排、活動的流程上， 

  也希望幹部都能夠參加這個活動。 

8、宿舍抽菸的狀況嚴重，請宿舍的老師舍監還有幹部要多加宣導，並在扣點 

   部分可以嚴厲一點。 

十、散會:19:35 

 


